

الإدارة العامة للمواصفات

قطاع التشييد ومواد البناء – الفريق الفني للمنتجات الحديدية

م	اسم المشروع باللغة العربية	اسم المشروع باللغة الإنجليزية	نوع المشروع	حالة المشروع
1	المواصفة الفنية لأسياخ الصلب ذات النتوءات والملاء لتسليح الخرسانة	Standard Specification for Deformed and Plain Carbon- Steel Bars for Concrete Reinforcement	تبيني	تحديث
2	المواصفة الفنية لألواح الصلب المطلية بطبقة الزنك) المجلفن (أو المطلية بسبيكة الحديد - الزنك) الملدنة (بطريقة الغمر على الساخن	Standard Specification for Steel Sheet, Zinc-Coated (Galvanized) or Zinc-Iron Alloy-Coated (Galvannealed) by the Hot-Dip Process	تبيني	تحديث
3	المواصفة الفنية للمتطلبات العامة لألواح الصلب المغطاة بمعدن بعملية الغمر على الساخن	Standard Specification for General Requirements for Steel Sheet, Metallic-Coated by the Hot-Dip Process	تبيني	تحديث



الإدارة العامة للمواصفات

قطاع التشييد ومواد البناء – الفريق الفني للمنتجات الحديدية

تحديث	تبني	Standard Test Methods and Definitions for Mechanical Testing of Steel Products.	مواصفة طريقة الاختبار والتعاريف للاختبارات الميكانيكية لمنتجات الصلب	4
تحديث	تبني	Standard Specification for Seamless, Welded, and Heavily Cold Worked Austenitic Stainless Steel Pipes	المواصفة الفنية للأنابيب الملحومة وغير الملحومة والمشغولة بشدة على البارد المصنوعة من الصلب الأوستيني المقاوم للصدأ	5

